

Discurso de Apertura de Sesiones del Concejo Deliberante – Año 2025

Concejales, presidente del Concejo, representantes de instituciones, funcionarios y queridos vecinos:

Es un verdadero honor dar inicio a este nuevo periodo de sesiones Ordinarias en el Concejo Deliberante, un espacio fundamental para la democracia y el desarrollo de nuestro Partido.

Como Intendenta de esta comunidad, quiero comenzar este discurso con un sincero agradecimiento a todos ustedes, vecinos y vecinas de 9 de julio.

Porque, son ustedes quienes nos inspiran y nos recuerdan todos los días por qué estamos aquí:,..... para construir una ciudad mejor.

Quiero reafirmar que mi gestión está al servicio de cada uno de ustedes, porque entiendo que juntos podemos lograr grandes cosas. No hay proyecto que sea pequeño si contribuye al bienestar colectivo y No hay desafío demasiado grande cuando se trabaja en comunión.

Este último año ha sido particularmente desafiante, no solo a nivel local, sino también en un contexto económico y político nacional y provincial que nos ha puesto a prueba. No podemos obviar la difícil situación financiera económica que estamos atravesando. La crisis económica global, acompañada de un proceso inflacionario sin precedentes, ha afectado de manera directa nuestros ingresos, lo que nos ha obligado a repensar acciones y proyectos . A pesar de este panorama complejo, quiero destacar con orgullo que no hemos discontinuado ningún servicio público. Hemos mantenido la continuidad de los mismos, priorizando la contención y el apoyo a todos nuestros vecinos , especialmente a aquellos que más lo necesitan.

Sin duda al hacer un repaso de este año de gestión, no puedo dejar de nombrar un hecho que nos marco como así también al resto de la comunidad; aquel día de marzo en donde un temporal inesperado nos

golpeó duramente. No solo hubo daños estructurales en la ciudad , sino que también trajo consigo una gran angustia, sobre todo de aquellos vecinos que perdieron lo más preciado: sus hogares. Fue un momento de gran incertidumbre y desolacion, pero todos **saben que este gobierno, este gran equipo y esta intendente estuvieron siempre al lado de las familias afectadasdesde el primer hasta el ultimo dia.** , A pesar de la difícil situación que atravesaba el municipio, nunca dudamos en poner todos los recursos a disposición para acompañarlos.

Quiero remarcar que esta labor no se hubiera podido llevar a cabo sin el esfuerzo colectivo de la comunidad de 9 de Julio: la empatía de cada vecino, el compromiso de empresas, instituciones, profesionales, que de forma desinteresada, se sumaron a las acciones necesarias para salir adelante.

Quiero hacer algunos agradecimiento especiales:

a todos aquellos vecinos que se moviliaron empaticamente de una u otra forma, incluso aquellos nuevejulienses que no residen en la ciudad, por las donaciones, por las viandas, por la escucha y la contencion que brindaron a las familias en momentos tan duro

a nuestros queridos bomberos voluntarios...Gracias por estar siempre presentes , por dar lo mejor de ustedes mismos, por no rendirse y por poner siempre en primer lugar la seguridad de los demás, gracias por su dedicación inquebrantable!

a los trabajadores del municipio. de todas las áreas, quienes, sin pensarlo ni dudarlo, trabajaron incansablemente y desinteresadamente para brindar asistencia a todas las familias afectadas. Su trabajo fue fundamental para que tantas familias pudieran recuperar su hogar y su tranquilidad.

a los alumnos de la Escuela Técnica, que con un gesto noble y solidario decidieron poner su trabajo al servicio de la comunidad. Nos llena de orgullo ver cómo estos jóvenes, con responsabilidad y corazón, pensaron en el bienestar de todos.

a los empresarios, comerciantes y grupos de profesionales de nuestra comunidad por su apoyo incondicional en los momentos más difíciles. Su disposición a tendernos una mano amiga ha sido invaluable.

Hoy podemos decir con alegría que estamos finalizando la reconstrucción. El barrio Exmatadero está de pie, pujante.

Antes de contarles en forma resumida los logros del primer año de gestión, quiero compartir con ustedes los OBJETIVOS que guían nuestra labor. Sabemos que cada paso que damos impacta directamente en el bienestar y el futuro de todos, y por ello trabajaremos con compromiso y visión para construir :

un Municipio más cercano y presente:

Nuestra prioridad es estar más cerca de ustedes y asegurar que cada acción esté alineada con lo que verdaderamente importa y necesita nuestra comunidad. Queremos ser un gobierno presente en cada rincón del partido y lograr una mayor participación y conciencia ciudadana.

Un Municipio con un Desarrollo local sostenible:

Creemos firmemente en un desarrollo que respete nuestro entorno, nuestra idiosincracia y que, al mismo tiempo, mire hacia el futuro. Apostamos por políticas que promuevan el crecimiento económico local, pero que también garanticen el bienestar de las futuras generaciones. Un desarrollo sostenible es una apuesta por la calidad de vida, por un municipio que pueda crecer sin comprometer su medio ambiente y sus recursos.

Estamos decididos a ser una **ciudad de oportunidades**. El trabajo conjunto con el sector privado será clave para fomentar la inversión, y el fortalecimiento de nuestra economía local.

Sabemos que el éxito no se logra en solitario. Creemos en la sinergia entre lo privado y lo público. Unir esfuerzos para lograr objetivos comunes que

fortalezcan nuestro tejido social y económico.

Cada una de las áreas que conforman este municipio trabaja y proyecta con esta visión: de un municipio más cercano, sostenible y lleno de oportunidades para todos.

Desde la **Secretaría de Urbanismo** estamos convencidos de la necesidad de avanzar hacia una ciudad inclusiva y que respete tanto el medio ambiente como el bienestar de todos sus habitantes. Es por eso es que a principios de 2024 comenzamos a trabajar junto a un equipo técnico interdisciplinario compuesto por profesionales destacados, como arquitectos, ingenieros civiles, expertos en seguridad e higiene, agrimensores y técnicos especializados, para la elaboración de un nuevo y novedoso Código de Edificación. Este proyecto abarca temas clave como la **accesibilidad universal**, la **sostenibilidad ambiental**, el **ahorro energético**, el **respeto por la vía pública**, la **digitalización de expedientes** y la **adaptación de la construcción a los nuevos eventos climáticos**, todo con miras a garantizar una ciudad más justa, segura y habitable para todos.

Tras un proceso participativo exhaustivo, junto con otros profesionales, se transcribió y analizó con profundidad las conclusiones de las reuniones previas. A partir de allí, se elaboró el borrador final del nuevo Código, con un enfoque en la **claridad**, la **accesibilidad** y la **coherencia normativa**, respondiendo de manera eficaz a los desafíos urbanísticos y ambientales actuales.

Este esfuerzo conjunto ha dado como resultado un marco normativo actualizado que prepara a nuestra ciudad, para un desarrollo urbano capaz de adaptarse a las necesidades del futuro. El trabajo ha sido presentado al Concejo Deliberante para su análisis, y luego de tres jornadas técnicas, se presentará el proyecto final.

Hoy más que nunca, debemos pensar en el futuro de nuestras ciudades con una mirada estratégica, buscando una planificación ordenada que contemple tanto las necesidades actuales como las que vendrán. En este contexto estamos gestionando un convenio con la Dirección Provincial de Ordenamiento Urbano y Territorio (DPOUT) para la creación de un nuevo Código Urbano. Este no será un proceso como los anteriores, que se enfocaron en la convalidación de situaciones ya existentes. En esta ocasión, nos embarcamos en la tarea de planificar nuestra ciudad a 20 años, con el objetivo de asegurar un desarrollo armónico y sostenible.

Este nuevo Código Urbano tendrá como pilares fundamentales la inclusión de la vivienda social, el desarrollo de nuevos polos urbanos y la integración productiva y social de todas las comunidades. A través de una zonificación estratégica, no solo construiremos una ciudad más ordenada, sino una ciudad que promueva la convivencia, el acceso a la vivienda digna y el bienestar para todos. Es esencial que empecemos hoy a pensar en el futuro de la ciudad, porque una planificación adecuada nos permitirá construir un entorno que no solo sea funcional, sino también preparado para los desafíos que el mañana nos traerá.

Se logró reactivar el plan de 32 viviendas, que se encontraban en proceso de rescisión. En los próximos días se licitará la primera etapa de 10 viviendas, con el objetivo de ejecutar la totalidad de la obra en tres etapas consecutivas.

Se seguirá gestionando ante el gobierno Nacional el cumplimiento del convenio firmado con CARITAS, para la concreción del barrio de autoconstrucción.

Se realizaron obras solicitadas por el Consejo Escolar y se continuó con el mantenimiento de edificios municipales, incluyendo hospitales, delegaciones municipales, CIC, Hogar de Ancianos, CAPS y el Palacio Municipal.

Se llevaron adelante más de 2500 gestiones entre expedientes de obras,

permisos, empadronamientos, mensuras, aprobaciones, certificados para escribanías, relevamientos para Casa de Tierras, Asesoría Legal e Ingresos Públicos, e inspecciones para habilitaciones comerciales.

El impacto de estas gestiones en la comunidad es significativo, ya que permiten un desarrollo urbano más organizado, con mayor seguridad jurídica para los propietarios y comerciantes. La atención de más de 120 reclamos vecinales y la detección de obras clandestinas son reflejo de un compromiso constante con la regularización y el orden, brindando mayor transparencia y protección a la comunidad.

Se proyecta Continuar con la digitalización y depuración de expedientes municipales, implementando un sistema de gestión digital para expedientes técnicos. Se continuará con los relevamientos de infraestructura y el desarrollo de proyectos de eficiencia energética y sustentabilidad en edificios públicos. Además, se avanzará en la digitalización de planos, escrituras y mensuras, así como en la actualización de partidas, padrones y la optimización del archivo catastral.

La gestión municipal continuará priorizando la facilitación del trámite de habilitación de comercios e industrias. En 2024 se logró reducir los plazos de inspección y optimizar procesos, con un aumento significativo en la cantidad de inspecciones realizadas. Para 2025, se tiene como objetivo redactar una nueva ordenanza de habilitaciones, más flexible y adaptada a las necesidades actuales, promoviendo la concientización sobre la importancia de la seguridad e higiene.

Desde casa de tierras Durante este periodo, se firmaron 46 escrituras traslativas de dominio y afectaciones al Bien de Familia, garantizando la propiedad y protección jurídica de los beneficiarios. Actualmente, se gestionan 90 expedientes ante la Escribanía General de Gobierno de la Provincia de Buenos Aires, permitiendo que familias de menores recursos

accedan gratuitamente a la escritura de su vivienda o lote. En el marco del Plan Familia Propietaria, se adjudicaron 39 lotes . Además, se sigue con la recuperación de lotes municipales ociosos, reasignándolos a nuevos beneficiarios.

Y aquí quiero expresar y transmitir mi preocupación que se suma a las de casi 600 familias nuevejulienses, al ver demoradas por parte del gobierno provincial la entrega de escrituras de sus terrenos,,,, DE SUS ESCRITURAS. Esta situación genera una gran incertidumbre Para muchos padres, adultos mayores y aquellos que con tanto esfuerzo construyeron sus hogares. El no poder contar con la seguridad de la escritura representa una preocupación constante, especialmente al pensar en el futuro de sus hijos y nietos. La falta de esta seguridad jurídica afecta directamente a las generaciones futuras, que no pueden acceder a derechos plenos sobre sus viviendas. Además, para los jóvenes, tener la escritura de su casa es esencial para acceder a un crédito que les permita emprender nuevos proyectos, como la construcción de su propio hogar. En el mes de julio tuve la oportunidad de trasmitirle esta solicitud al ministro de justicia bonaerense y reclamado en varias oportunidades, luego de la audiencia. Seguiremos solicitando ante las autoridades Provinciales su pronta entrega.

Desde la dirección de **gestion ambiental**, Durante el año 2024, continuamos fortaleciendo las acciones de separación de residuos. Se procesaron y comercializaron más de 430.000 kg de residuos, evitando su disposición en basurales a cielo abierto. En paralelo, gestionamos más de 18.000 litros de aceite vegetal usado, que, gracias al convenio con la empresa RBA, serán reciclados para la producción de biocombustibles. Este programa cuenta con la participación de más de 50 comercios gastronómicos y vecinos que, de forma voluntaria, separan, recolectan y entregan su aceite vegetal en sus domicilios.

Asimismo, seguimos promoviendo el programa de recolección de aparatos eléctricos en desuso, con la disposición de dos cargas completas en diversos

servicios penitenciarios de la provincia, evitando que estos residuos terminen en el basural. Además, coordinamos la recolección domiciliaria de equipos con más de 250 vecinos.

Se gestionaron dos cargas completas de telgopor, un material voluminoso y altamente volátil, que se destinó a emprendimientos que fabrican mezclas de hormigón. Además, culminamos el primer inventario de gases de efecto invernadero, que servirá como base para proyectar e implementar acciones orientadas a su reducción.

El apoyo a proyectos educativos también fue una prioridad, con el fin de fortalecer la educación ambiental y concientizar sobre los problemas locales y las acciones individuales para preservar el ambiente. Se proporcionó material informativo a más de 300 alumnos en la ciudad y las localidades, capacitamos a más de 200 estudiantes con charlas en diversos establecimientos educativos y organizamos visitas a nuestra Planta de Separación de Residuos para más de 600 alumnos

--- recuerdo los alumnos de las escuela 5 que me invitaron a la inauguracion del mural hecho con tapitas. Hermoso trabajo y mucho esfuerzo plasmado, Allí se ve el compromiso de los docentes, directivos pero en especial de todas las familias que se reunieron para trabajar en ese proyecto tan significativo para los niños-----

En cuanto a la promoción y educación ambiental, se instaló un Eco Stand en varios eventos, donde más de 300 niños participaron en juegos realizados con materiales reciclados. Además, seguimos entregando cestos para reciclables a instituciones que deseen implementar la separación en origen, y coordinamos el retiro de los residuos reciclables dentro del programa Eco Receptores y Escuelas Verdes.

Trabajamos en el desarrollo de un proyecto para solicitar financiamiento nacional, con el objetivo de operar la Planta de Separación de Residuos completamente con energía solar. Este proyecto está en su etapa final, y se

espera su ejecución durante 2025.

En colaboración con diversas industrias locales, asistimos en la obtención de los Certificados de Aptitud Ambiental, logrando la adecuación de 15 industrias a la normativa ambiental vigente. También trabajamos de forma coordinada con otras áreas en el retiro y disposición de más de 5.000 envases de agroquímicos almacenados de manera clandestina en un lote urbano, y apoyamos a la subsecretaría de Producción en la implementación de la ordenanza 7219, que regula la aplicación de agroquímicos, promoviendo el uso de Agrohubs para realizar un seguimiento de las aplicaciones en zonas periurbanas.

Secretaría de Desarrollo Social:

La Secretaría de Desarrollo Social ha trabajado de manera efectiva para enfrentar los desafíos sociales más complejos de nuestra comunidad. A través de programas específicos y con un enfoque en la inclusión y la equidad, desde el inicio de la gestión, se priorizó un enfoque más territorial. Se intensificaron los esfuerzos desde todas las áreas de desarrollo, con el objetivo de acercarse directamente a los vecinos. Esta estrategia permitió generar un mayor contacto y participación con la comunidad. Se ha logrado atender las necesidades más urgentes de los sectores más vulnerables. Este trabajo ha sido determinante para mejorar la cohesión social y brindar oportunidades a quienes más lo necesitan.

A lo largo del último año, se han consolidado y ampliado diversas políticas de asistencia y promoción social, asistiendo desde diferentes políticas a más de 4000 vecinos en forma mensual. Dentro de políticas asistenciales como son alimentaria, cobertura de servicios básicos, entrega de materiales para mejorar situación edilicia de vivienda y asistencia económica urgente se ha notado un importante aumento en la asistencia de cobertura de medicamentos así como también en los traslados requeridos por cuestiones

de salud.

Uno de los desafíos más grandes que enfrentamos el año pasado fue el temporal que azotó nuestra ciudad el 19 de marzo de 2024. Las fuertes ráfagas de viento y las intensas lluvias causaron daños significativos, dejando a muchas familias sin hogar y en condiciones de extrema vulnerabilidad. Desde la Secretaría de Desarrollo Comunitario, en articulación con otras áreas municipales, brindamos asistencia inmediata a más de 250 familias, a través de la Reparación y reconstrucción de viviendas con la entrega de materiales y seguimiento técnico a 94 familias, Acompañamiento social a las familias afectadas desde el Aula Móvil de la Escuela Técnica, ubicada estratégicamente en el barrio Ex Matadero, Distribución de alimentos, agua, artículos de higiene, colchones y frazadas, gracias a donaciones recibidas y aportes de los gobiernos Nacional, Provincial y de la Ciudad de Buenos Aires.

Entendiendo que Las políticas públicas no deben limitarse únicamente a lo asistencial, porque si bien la asistencia es fundamental para atender necesidades inmediatas y urgentes, no aborda las causas estructurales de los problemas sociales. Es esencial que estas políticas también se enfoquen en garantizar derechos para promover un desarrollo sostenible y equitativo, y que fomenten la participación activa en la sociedad.

Además de la asistencia inmediata, trabajamos en la promoción de derechos y el fortalecimiento de la comunidad. En este sentido, hemos avanzado en la implementación del Banco de Tareas en el marco de la Ordenanza N° 6045 del año 2018. Esta es una iniciativa innovadora que permite que aquellas personas que reciben ayuda económica del municipio puedan retribuir a la comunidad con trabajo voluntario. Este programa fortalece el sentido de responsabilidad social y promueve la construcción de redes solidarias dentro de nuestra ciudad.

En un año marcado por desafíos y adversidades, esta gestión municipal ha tomado la firme decisión de priorizar la asistencia a nuestros vecinos, con

especial atención en los sectores más vulnerables de nuestra comunidad. Conscientes de la importancia de actuar de manera integral, hemos reforzado el trabajo multidisciplinario en áreas claves como discapacidad y adultos mayores, entendiendo que estos grupos requieren no solo atención, sino también una red de apoyo sólida y comprometida-

La Dirección General de Discapacidad tiene como objetivo principal generar políticas públicas que promuevan la inclusión de las personas con discapacidad, fortaleciendo su autonomía e igualdad de oportunidades.

El esfuerzo conjunto con las instituciones ha sido fundamental para cumplir con este objetivo. La colaboración entre diversos actores sociales y organismos nos ha permitido llegar a más personas, mejorar los servicios y optimizar los recursos disponibles. **Porque creemos firmemente que la unión hace la fuerza, hemos logrado que nuestras acciones no solo sean más eficientes, sino también más humanas y cercanas.**

En el 2024 se abrió un espacio que actualmente funciona en la sede de AFAPDI, creado con la finalidad de dar respuesta a la demanda de instituciones como AFAPDI y Taller Protegido “Nacimos para ti”, y de las familias de personas con discapacidad, de contar con un lugar al cual asistir luego de jubilarse del taller protegido, que signifique una posibilidad de sostener la rutina con la que contaban. En dicho espacio se brindan distintos talleres: arte, estimulación cognitiva, ludoteca, espacio psicológico grupal y musicoterapia. Estos son llevados a cabo por distintos profesionales con experiencia en cada área y hay una responsable del espacio cuya función es la organización de cada taller, ser nexo entre la Dirección y las familias y abordar cuestiones singulares cuando se requiere vinculando su trabajo con otras instituciones sociales. Otra de las nuevas actividades de la Dirección para este 2025 será la de capacitar a los empleados y funcionarios de las distintas secretarías de nuestro Municipio, en una primera instancia, y luego llegar a otras instituciones, en todo lo referido al trabajo que se realiza en la

Dirección y las actualizaciones en materia de discapacidad, para construir una comunidad más inclusiva.

El área laboral de la Dirección trabajó en conjunto con la Oficina de Empleo en el taller “Apoyo a la búsqueda de empleo” a fin de detectar en los participantes intereses personales, fortalezas y debilidades, de los que se derivaron emprendimientos personales. Asimismo, se encuentra trabajando de manera activa en el acompañamiento al Taller Protegido de Quiroga “Mi Pequeña Familia”.

En conjunto con la Secretaría de Salud Municipal y la Dirección de Cultura y Educación se llevó a cabo el “Ciclo de charlas para Personas Con Discapacidad”, con el propósito de brindar encuentros con diferentes profesionales (psicóloga, médica generalista, odontóloga y lic. en nutrición) y un Taller de Educación Sexual Integral (ESI) para personas con discapacidad. a fin de contribuir a la autonomía de las personas y además consideramos que se trata de una política pública orientada a la prevención de abusos, coerción, violencia por motivos de género o discapacidad o discriminación que puedan sufrir las personas con discapacidad.

Junto al taller de Parataekwondo, Se trabajará en conjunto con la Dirección de Deportes en la propuesta de otros deportes adaptados a fin de expandir la oferta deportiva a personas con discapacidad, respetando así la pluralidad de intereses y destrezas.

Las actividades recreativas son fundamentales para el bienestar de las personas con discapacidad, ya que no solo promueven la inclusión social, sino que también favorecen su desarrollo físico, emocional y cognitivo. Participar en actividades recreativas permite a estas personas experimentar un sentido de pertenencia, generar vínculos sociales y fortalecer su autoestima. Entre las promovidas por la dirección se encuentran los bailes de

las estaciones y las actividades acuáticas y r en el Club Libertad durante el verano,

La dirección cuenta con un Consultorio de Fisiatría: destinado a aquellas personas con discapacidad de tipo motora, ayuda a recobrar las funciones corporales que se perdieron debido a una enfermedad o lesión. El mismo funciona en el CAPS Barrio Parque cada quince días. Asimismo, la Dra. Giles ha articulado con la Escuela de Educación Técnica N°2 “Mercedes Vázquez de Labbé”, asesorando y contactando a profesores con diferentes ortopedistas de la ciudad de La Plata para el armado de una silla de ruedas elevadora que los alumnos de 4to y 5to se encuentra realizando como parte de un proyecto educativo.

Desde el área se cuenta con un Dispositivo de Acompañantes Terapéuticos (AT) integrado por una supervisora (psicóloga) y 5 técnicas superiores en acompañamiento terapéutico. Actualmente se acompañan a 14 personas.

Continúan con el asesoramiento en la gestión del Certificado Único de Discapacidad (CUD), pase libre multimodal, exenciones de impuestos y pensiones, así como la articulación con otras áreas municipales. También se lleva a cabo la Oficina Itinerante para acercar estos servicios a los pueblos del partido, y el acompañamiento terapéutico con un equipo especializado.

La Dirección General de Adultos Mayores trabaja para crear una ciudad amigable con este sector de la población, promoviendo su inclusión a través de actividades sociales, culturales y deportivas, y garantizando el acceso a políticas de asistencia, como la alimentaria y habitacional. Se busca un entorno de apoyo que atienda tanto las necesidades sociales como de salud de los adultos mayores.

Entre las iniciativas destacadas se incluyen el ciclo de charlas “Reflexiones que transforman” donde se abordaron temáticas relevantes como los mitos y prejuicios de la vejez, y la importancia de los vínculos y redes sociales. Contamos con la valiosa participación del Dr. Ricardo Iacub, importante

investigador y exponente de los temas en psicología de la vejez, empoderamiento, género y diversidad sexual en la tercera edad , los campeonatos deportivos como el tejo y el Newcom, encuentros intergeneracionales. Por el lado sociocultural, se organizó “Jugamos”, evento en conjunto con la Dirección de Educación y Cultura con la propuesta de juegos recreativos destinados a infancias y llevados a cabo por adultos mayores. También se realizaron otros encuentros intergeneracionales con alumnos de instituciones educativas, donde se desarrollaron juegos y actividades conjuntas (tejo, taba, sapo). Los encuentros “Sembrando barrios” han sido importantes para identificar las necesidades e intereses de los adultos mayores en cada zona programática, permitiéndonos diseñar propuestas específicas para ellos. También se realizó el Concurso de Fotografía “Mirar en grande”, que busca revalorizar la vejez a través de la mirada de personas de distintas edades.

Para el 2025, se seguirán con estas propuestas y se sumarán nuevos proyectos, como la capacitación en el uso de nuevas tecnologías (“Conectados”) , espacios para el intercambio generacional, y campañas de concientización sobre la no violencia y el buen trato hacia los adultos mayores. Estas acciones buscan seguir integrando a los adultos mayores en la sociedad, dándoles autonomía, oportunidades y un lugar activo dentro de la comunidad.

Cabe destacar que a fines del año pasado se puso en marcha el proyecto en conjunto con la Cooperativa Eléctrica y de Servicios Mariano Moreno y el Centro de Formación Profesional, por el cual se trabaja en la realización de las obras necesarias para la provisión de gas natural en 8 casas de Barrio “Cuidemos a nuestros abuelos”, que aún no disponen de dicho servicio.

El Centro Integrador Comunitario (CIC) es un espacio clave de participación e inclusión, recibiendo a unas 3000 personas mensuales y

ofreciendo talleres gratuitos para toda la comunidad, como aprendizajes para niños y adolescentes, taekwondo, yoga terapéutico, entre otros. En el ámbito infantil, el Centro de Desarrollo Infantil (CDI) atiende a niños no escolarizados de 1 a 3 años, brindando estimulación integral y fortaleciendo redes afectivas y familiares. También trabaja con profesionales de la salud mediante la Prueba Nacional de Pesquisa (PRUNAPE) para detectar posibles problemas en el desarrollo psicomotor de niños menores de 6 años. Desde 2024, se busca cambiar la percepción del CDI, convirtiéndolo en un espacio con actividades adecuadas a la edad de los niños. Además, se incorporó una trabajadora social para realizar entrevistas, seguimiento y coordinar con otras áreas del municipio. La demanda de inscripciones es creciente, por lo que se abrirá una nueva sala para bebés de 45 días a 1 año y se evalúa la expansión a otros barrios.

En 2025, el CIC tiene como objetivo seguir profundizando las políticas sociales e inclusivas, destacando la necesidad de un dispositivo para abordar el consumo de sustancias con un equipo especializado. También se trabaja en mejorar la infraestructura de viviendas, especialmente en lo relacionado con conexiones eléctricas y la falta de titularidad dominial, en colaboración con diversas entidades para ofrecer soluciones a esta problemática.

Subsecretaría de Niñez, Adolescencia y Familia

La subsecretaría posee a su cargo: el Servicio Local de promoción y protección de derechos de niños, niñas y adolescentes; Casa de Abrigo (convenida con la Pcia. de Buenos Aires), El Programa de Responsabilidad Social Compartida comúnmente denominado ENVIÓN, el Programa de Nuevas Vivencias para Jóvenes conocido como PRO.VI.JO y la Dirección General de Políticas de género y diversidad sexual.

No podemos dejar de mencionar todo lo que se ha trabajado durante el año pasado y que aún se continúa haciendo, con el enorme esfuerzo del personal municipal que cada día afronta desafíos. Trabajar con personas en

situación de vulnerabilidad requiere de un compromiso ético y profesional que esté a la altura de las circunstancias. No quedan dudas que se ha trabajado de este modo y pese a que siempre quedan aspectos por mejorar, se continúa coordinando acciones para que promoviendo desde un enfoque holístico y multisectorial se garantice el bienestar y desarrollo pleno de estos grupos, trabajando en conjunto con instituciones públicas y privadas, organizaciones no gubernamentales y la comunidad en general para asegurar un impacto positivo y duradero.

Desde el Servicio Local de Promoción y Protección de Derechos de Niños, Niñas y Adolescentes ha llevado a cabo un total de 5,306 intervenciones en el periodo comprendido entre el 11 de diciembre de 2023 y el 1 de enero de 2025. Estas intervenciones abarcan diversas acciones destinadas a garantizar el bienestar y la seguridad de la infancia y la adolescencia en situaciones de vulnerabilidad.

En el transcurso de dicho año, se adoptaron 20 medidas de abrigo para proteger a menores de edad en riesgo, proporcionando un entorno seguro y adecuado para su desarrollo. Dentro de este contexto, un total de 14 niños, niñas y adolescentes fueron ingresados en casa de abrigo, mientras que actualmente 8 continúan alojados en esta institución, recibiendo el cuidado y la protección necesarios.

Las principales vulneraciones de derechos abordadas por el servicio incluyen casos de violencia, negligencia y ausencia de adultos responsables. Estos factores representan un riesgo significativo para el bienestar de la niñez y la adolescencia, por lo que el servicio ha centrado sus esfuerzos en intervenir y mitigar sus efectos a través de medidas que la normativa les permite aplicar.

Adicionalmente, se han respondido 380 oficios relacionados con distintas intervenciones. En el ámbito educativo, se han recibido y atendido 162 pedidos de intervención, asegurando la protección de los derechos de niños y adolescentes en este contexto. Asimismo, se han recibido 660 denuncias de comisaría para su correspondiente investigación y seguimiento.

En virtud de todo lo expuesto y las intervenciones realizadas, desde la subsecretaría de niñez, adolescencia y familia durante enero y febrero 2025 se ha llevado adelante el curso de fortalecimiento en acompañamiento familiar, este programa promueve la figura del acompañante como aquella persona que, tomando contacto directo en territorio con las familias, auxilia al Servicio Local en acciones destinadas a garantizar los derechos de las infancias y adolescencias locales. Será una prioridad avanzar con este programa para que más familias puedan ser acompañadas en la superación de obstáculos y apoyo en el ejercicio pleno de sus derechos. De esta manera, se busca fortalecer los lazos comunitarios y brindar herramientas concretas para la resolución de problemáticas que afectan a niños, niñas y adolescentes. A través del trabajo articulado con diversas instituciones y organismos, se pretende consolidar una red de contención y asistencia que garantice un acompañamiento integral y sostenido en el tiempo.

Desde la **subsecretaría de niñez, adolescencia y familia**, nuestro objetivo principal es la promoción, protección, restitución y garantía de los derechos de todas las personas y grupos poblacionales; fortaleciendo capacidades de las personas e instituciones con estrategias, planes, programas y proyectos, los cuales contribuirán a hacer efectivo el principio de igualdad de los ciudadanos del partido de 9 de Julio, en especial de las poblaciones más vulnerables.

La continuidad de estas acciones es esencial para fortalecer los mecanismos de protección y promover el ejercicio pleno de los derechos de la infancia y adolescencia. Asimismo esperamos realizar la “2da Jornada sobre Infancias y adolescencias” articulada con otros efectores públicos y privados como empresas, Ong’s y organizaciones de la comunidad, tal como se realizó el año pasado con la finalidad de visibilizar, debatir y pensar las infancias que tiene nuestro Partido, sus necesidades, características y oportunidades.

Respecto a la **Casa de Abrigo**, la misma el año pasado cumplió su quinto aniversario, se trabajó para darle mayor institucionalidad y difusión sobre las tareas que allí se desarrollan, por una parte para derribar mitos y, por la otra, para que la población conozca su funcionamiento. Durante el año pasado y amén del trabajo que se realiza con quienes son allí alojados, se mejoro parte del mobiliario del lugar como así también pintura y adquisición de insumos para mejorar el bienestar de quienes transitan la casa.

Por otro lado, tenemos que destacar la participación y actividades que desarrollamos durante el 2024 desde el Programa de Responsabilidad Social Compartida-Envión- con 300 participantes de entre 12 a 21 años, llevando adelante actividades recreativas, deportivas, culturales y laborales no solo en la ciudad cabecera sino también en las localidades de: Dudignac, La Niña, Quiroga, Patricios y French.

A su vez, debemos destacar la Escuela de Circo Social destinada a infancias, la cual continúa creciendo, el Programa de Nuevas Vivencias para Jóvenes (PRO.VI.JO), se continúa abordando territorialmente a través de operadores de calle, a los adolescentes en situación de vulnerabilidad social y/o familiar en la comisión de diversos delitos, consumo problemático y violencia asociada a estos, para lograr su disminución hasta llegar a la no reincidencia.

la **Dirección General de Políticas de Género y Diversidad** tiene como objetivo principal fortalecer la prevención, promoción y atención de las violencias de género, ya que este es un problema estructural, un flagelo que sigue muy presente en nuestra sociedad y que requiere una respuesta integral y continua. Durante el año pasado, **la Dirección** asesoró y acompañó a vivctimas de violencia de género, y a niños y niñas expuestos a estas situaciones.

Se trabajó de manera intersectorial con instituciones como la justicia, la policía y los servicios de salud para brindar apoyo y seguimiento, además de ofrecer medidas de protección como alojamientos para víctimas y la instalación de 218 aplicaciones y botones antipánico.

En términos de prevención y concientización, se realizaron 31 capacitaciones y talleres, buscando fortalecer la respuesta ante situaciones de violencia. A través de políticas territoriales, se implementaron medidas de prevención, asistencia y protección, destacando la creación del programa "Reverdecer", que busca un abordaje integral para que las personas víctimas de violencia puedan desarrollar un proyecto de vida autónomo.

Es fundamental seguir capacitando a los profesionales y operadores involucrados en la atención de personas de diversidad sexual, infancia y jóvenes, mediante la implementación de la Ley Micaela y la Educación Sexual Integral. Además, se continuará participando en mesas intersectoriales para combatir la violencia de género.

Es clave la creación de programas para detectar situaciones de riesgo en mujeres, niños, niñas y adolescentes, lo cual permitirá una intervención temprana, protegiendo a las personas más vulnerables.

En la **Secretaría de Salud**, la prioridad ha sido garantizar el acceso a servicios de salud de calidad para todos los habitantes. Con una gestión enfocada en la prevención y el fortalecimiento del sistema de salud local, se han implementado estrategias de atención médica y campañas de prevención que han demostrado ser efectivas para mejorar los indicadores de salud pública en nuestra ciudad

Es de destacar que del total de 205.701 consultas medicas incluidas las odontologicas llevadas adelante en efectores publicos de la ciudad el 66 % fueron realizadas en efectores municipales. Esto demuestra el compromiso

de esta gestión con la salud y el bienestar de nuestros vecinos, no solo fortaleciendo a los centros efectores en personal y profesionales sino también en la entrega de medicamentos. Se llevaron adelante múltiples compras en medicamentos por un total de aprox. 100 millones de pesos. Se entregaron más de 100000 tratamientos farmacológicos en patologías agudas y se amplió la cobertura a más de 300 tratamientos crónicos en patologías de salud mental.

Desde la secretaría se continúa acompañando a esos vecinos que por diferentes patologías requieren una atención de mayor complejidad en ciudades como L. Plata, BsAs y Junín, mediante el traslado ya sea en micro municipal como con el costo del pasaje. Este año se trasladaron más de 2

Es de destacar la gran tarea realizada en los hospitales Municipales de Facundo Quiroga y Dudignac con un total de 600 internaciones. En ambos se finalizaron tareas de remodelación contando con salas nuevas de atención para mayor comodidad del personal y de los pacientes.

Y YA QUE NOMBRE A LOS DOS HOSPITALES QUIERO CONTARLES QUE EN LOS PRÓXIMOS DÍAS SE ESTARÁ DANDO INICIO A LA IMPLEMENTACIÓN DE LA HISTORIA CLÍNICA DIGITAL SIENDO ESTOS LOS PRIMEROS EN HACERLO., UN ANHELO DE TANTOS AÑOS!!!, EL IMPLEMENTAR ESA HERRAMIENTA TECNOLÓGICA PERMITE AL SISTEMA DE SALUD PÚBLICO PROVINCIAL OBTENER LA INFORMACIÓN UNIFICADA DEL PACIENTE, SIENDO MÁS ÁGIL Y ACERTADA SU ATENCIÓN. ESTA HERRAMIENTA TAMBIÉN SE IMPLEMENTARÁ EN LOS CAPS.

Entendiendo la importancia de la promoción y prevención como objetivo principal de área de salud municipal se llevaron adelante campañas de vacunación contra fiebre hemorrágica, hepatitis B pediátrica, virus sincicial y antigripal que junto con las del calendario obligatorio se llegó a un total de 14500 vacunas colocadas.

Quiero hacer una mención especial... el Hogar de Ancianos Santo Domingo de Guzman , un lugar que nos llena de orgullo, no solo por su atención sino por la calidad humana de todos aquellos que día a día trabajan para que cada residente pueda tener una atención integral promoviendo su bienestar físico y psicológico. Es emocionante ver a todos los que hoy conforman el hogar disfrutar de cada actividad, divertirse y emocionarse.. vale destacar también que se ha conformado nuevamente la cooperadora del hogar con personas muy comprometidas y dispuestas a trabajar mancomunadamente por el bien del mismo.. Los felicito y agradezco enormemente por su colaboración!

Los **cursos para elaboradores artesanales** son esenciales no solo para mejorar la calidad y seguridad de los productos, sino también para impulsar el desarrollo de emprendimientos sostenibles, responsables y competitivos. Estas formaciones garantizan que los productos cumplan con las normas de seguridad, es por eso que desde el área de bromatología se llevaron adelante capacitaciones en manipulación de alimentos con más de 400 concurrentes, siendo un año record de participantes.

De cara al 2025, la Secretaría proyecta la apertura del “Nuevo CAPS Alborada II”, el reacondicionamiento del Hogar de Ancianos , se realizará el reacondicionamiento y construcción del laboratorio del área de bromatología. En el último tiempo, las consultas en salud mental han experimentado un aumento significativo, atendiendo más de 10,000 consultas. Este crecimiento refleja la creciente preocupación por el bienestar emocional y psicológico de la población. Además, se proyecta la apertura de un nuevo espacio dedicado a la promoción, prevención y atención psicosocial, con el objetivo de brindar apoyo integral a quienes lo necesiten.

Secretaría de obras y servicio publicos.

La Secretaría de Obras y Servicios Públicos, es la encargada de la gestión de diversas áreas fundamentales para el bienestar de la comunidad. Dentro de su incumbencia se encuentran vialidad rural y urbana, la recolección y barrido de residuos, el mantenimiento de espacios verdes, y la gestión de los servicios de agua potable y cloacas en un sector de la ciudad.

Es fundamental destacar que la optimización de los recursos y el trabajo conjunto con los vecinos son pilares esenciales para garantizar una ciudad ordenada y sostenible. La colaboración activa de la no solo facilita la eficiencia de los servicios, sino que también contribuye al fortalecimiento del compromiso cívico, mejorando la calidad de vida para todos.

Durante el año 2024, se establecieron objetivos claves, entre los que destacó la puesta en marcha de maquinaria que no estaba en funcionamiento, así como el mantenimiento de la maquinaria restante. Este proceso requirió una considerable inversión económica y un significativo número de horas de trabajo por parte del personal municipal encargado de estas tareas. El esfuerzo no solo se concentró en el área de vialidad rural, sino también en el sector de vialidad urbana y servicios públicos. Ante la situación económica y la urgencia de poner en funcionamiento todo el parque automotor, se optó por este enfoque, que permitió comenzar a mejorar el servicio en diversas áreas. Como resultado, se recuperaron 5 motoniveladoras que estaban paradas y 3 retroexcavadoras logrando la reparación de 5,841 km de caminos rurales, un trabajo realizado con gran dedicación, con el objetivo de garantizar la durabilidad de las mejoras implementadas. En todo este proceso se fueron manteniendo reuniones de trabajo e informativas con la soc. Rural para lograr en conjunto optimizar el trabajo.

Desde el area de plagas se adquirio maquinaria fumigadora, con el objetivo mejorar la productividad y la eficiencia de los trabajos realizados.

En los últimos años, los espacios verdes de nuestra ciudad, ya sean los parques o las plazas, se han convertido en lugares cada vez más visitados y habitados. Es gratificante ver cómo amigos se reúnen, vecinos practican actividad física y niños disfrutan de estos espacios al aire libre. Conscientes de la importancia de estos lugares para el bienestar de la comunidad, hemos llevado adelante un fuerte trabajo de mantenimiento para garantizar que continúen siendo lugares seguros y agradables para todos.

El mantenimiento de las plazas y el Parque Ramblas ha sido una prioridad para asegurar que estos espacios se encuentren en condiciones adecuadas para el disfrute de la comunidad. Se han realizado trabajos de limpieza, poda y embellecimiento, con el fin de ofrecer un entorno seguro y agradable para todos. A su vez se ha dado respuesta a múltiples pedidos por parte de las instituciones educativas para realizar el mantenimiento de áreas verdes ya sea en el sector externos como en el interno de las mismas así como también la remoción de árboles que representaban un riesgo para la seguridad de los alumnos. También ha colaborado con clubes e instituciones locales, brindando apoyo en tareas de mantenimiento de sus espacios verdes. Esta colaboración ha permitido mejorar las condiciones de los terrenos utilizados para actividades deportivas y recreativas, beneficiando a la comunidad en su conjunto.

Mención aparte merece las acciones llevadas adelante por parte de la gestión para el mantenimiento de las banquetas de rutas y pasto en las rotondas. El municipio, ante la ausencia de acción por parte de los gobiernos nacional y provincial, decidió tomar medidas por su cuenta para resguardar la seguridad de nuestros vecinos. El corte de pasto en estos espacios, que corresponden tanto a la provincia como al estado nacional, fue necesario para prevenir accidentes y mejorar la visibilidad en las rutas.

Ante la gravedad de la situación y la necesidad de una pronta solución, el municipio elevó un reclamo formal al gobierno nacional, informando sobre los riesgos derivados de la falta de mantenimiento en las rutas y banquetas. A

los pocos días de realizar el reclamo, fuimos contactados por la concesionaria encargada, quienes nos proporcionaron información sobre los trabajos que se realizarán a futuro para mejorar la situación.

Como ciudadanos de 9 de Julio, exigimos que atiendan nuestro reclamo y que asuman la responsabilidad del mantenimiento de las rutas y de las áreas que les corresponden. Es imperativo que se tomen acciones concretas para garantizar la seguridad de todos aquellos que las transitan.

En el area de servicio publicos, Estamos en un proceso continuo de mejora para hacer más eficiente la recolección de residuos, y uno de nuestros principales objetivos es mejorar el cumplimiento en todos los sectores de la ciudad. Hemos realizado una inversion significativa de recursos en el mantenimiento de los vehículos que realizan estas tareas, no solo con el fin de brindar un mejor servicio, sino también para asegurar la comodidad y seguridad de nuestros empleados. Sabemos lo importante que es que quienes realizan este trabajo tan esencial cuenten con las mejores condiciones.

Sin embargo, el crecimiento de nuestra ciudad ha sido considerable en los últimos años. Por ello, nos encontramos con la necesidad de adaptar y modificar algunas zonas que, debido a su expansión, se han vuelto demasiado grandes para ser cubiertas de manera eficiente con los recorridos actuales. Esto, en ocasiones, ha dificultado la finalización del servicio en algunos sectores.

En los próximos meses, estaremos comunicando los cambios que se realizarán para poder mejorar la cobertura. Les solicitamos la colaboración de todos los vecinos en este punto, ya que la limpieza de nuestra ciudad es una tarea que debemos realizar entre todos. Es fundamental que tomemos conciencia de la importancia de mantener

nuestros espacios limpios, respetando las zonas de recorridos y las áreas designadas para la recolección de residuos y reciclables.

En los últimos meses, hemos realizado un importante esfuerzo en obras de bacheo con un total de aprox 100 obras entre asfalto en frio y hormigon, en toda la ciudad y en las localidades del interior del partido. Además, hemos trabajado en conjunto con los vecinos en el estabilizado de múltiples calles de la ciudad con un total de 28 cuadras estabilizadas.. Esta colaboración ha sido fundamental, ya que juntos hemos logrado mejorar la accesibilidad de diferentes barrios de nuestra ciudad.

Se sumaron nuevas luminarias en diferentes barrios, finalizando el tramo de compaire hasta acceso Peron, calles del barrio tres lagunas que no contaban con iluminacion, iluminacion en la localidad de patricios, y recambios focos colgantes de sodio por led.

Por otro lado, también hemos llevado a cabo la limpieza de alcantarillados, canales en diversas zonas y cambios de tubos con el fin de optimizar el sistema de drenaje pluvial de nuestra ciudad. El cambio climático que estamos experimentando nos pone en jaque, ya que nos ha quedado claro que nuestro sistema de desagües no está diseñado para soportar lluvias intensas y continuas, las cuales exceden la capacidad para drenar de manera rapida y eficiente.

En respuesta a estas necesidades, hemos presentado ante el Ministerio de Infraestructura un ambicioso plan de modernización de los desagües pluviales, especialmente en el sector históricamente afectado, como es el caso de las calles Tucumán y Cavallari. Esta es una obra de gran envergadura y alta inversión, que requiere financiamiento externo para poder llevarse a cabo, pero que resulta fundamental para solucionar de manera definitiva los problemas de drenaje que afectan a este sector.

Este es un esfuerzo constante y coordinado, que involucra no solo al

municipio, sino también a los vecinos y a los organismos provinciales y nacionales, pero con el compromiso de todos podremos seguir avanzando hacia una ciudad más preparada para enfrentar los desafíos que nos plantea el cambio climático

Con el objetivo de mejorar tanto la calidad como el caudal de agua en Ciudad Nueva y el Prov, el municipio ha implementado medidas que buscan garantizar el acceso al agua potable para todos los vecinos.

En primer lugar, se han optimizado las plantas de ósmosis, mejorando la eficiencia de este proceso clave para la potabilización del agua. Además, se han puesto en funcionamiento nuevos pozos y se han realizado recambios de potencia en las bombas, lo que ha permitido incrementar el caudal de agua disponible para la red de distribución. Estas acciones han sido fundamentales para asegurar que la comunidad reciba el suministro necesario, especialmente en las jornadas de mayor demanda, como durante los meses de verano.

En cuanto a las obras necesarias para mejorar la calidad del agua obras, hemos realizado gestiones ante el gobierno provincial, quienes se comprometieron a brindar apoyo económico para la ejecución de las obras necesarias. Este respaldo financiero será clave para continuar con los trabajos y garantizar una mejora continua en el servicio.

Ya se encuentra en funcionamiento la estación de despacho de combustible para el sector de Obras Públicas. Esta nueva infraestructura es una medida estratégica que, junto con el traslado de las oficinas del área al corralón, tiene como objetivo mejorar el control y optimizar el uso de los recursos municipales, especialmente en lo que respecta al combustible.

La implementación de esta estación de combustible permitira gestionar de

manera más eficiente los suministros necesarios para el funcionamiento de los vehículos y maquinarias del municipio. Esta acción pensada junto a otras nos ha permitido generar un significativo ahorro de 60.000 lts de combustible en el año, contribuyendo así a la optimización de los recursos públicos.

Para el año 2025, se prevé la adquisición de nueva maquinaria para los sectores de vialidad y servicios públicos, con el objetivo de mejorar la eficiencia de los servicios y optimizar la infraestructura disponible. Con este fin, solicitamos al Honorable Concejo Deliberante su acompañamiento en la toma de crédito leasing, lo cual nos permitirá afrontar esta inversión de manera estratégica y sin comprometer otros recursos del municipio.

Al mismo tiempo, con el objetivo de generar más recursos que puedan ser reinvertidos en la compra de nueva maquinaria, estaremos presentando ante este cuerpo la desafectación de maquinaria obsoleta, la cual será vendida. Esta medida nos permitirá contar con los fondos necesarios para renovar y mejorar el parque automotor, garantizando así un servicio más eficiente y de mayor calidad para los vecinos.

Se han llevado adelante múltiples gestiones ante entes provinciales y nacionales para obtener ayuda y financiamiento para obras ya sean en ciudad cabecera como en las localidades. Entre las obras presentadas están :

1. inicio de obra de acceso 12 octubre ante vialidad provincial junto con el bacheo, pintura y mejora en la iluminación del acceso a la localidad de Dudignac.:
2. finalización del estabilizado del acceso de Carlos María Naon.
3. Ampliación red cloacal de Facundo Quiroga así como la estación de residuos cloacales.
4. Ampliación de la obra de gas en la localidad de Patricios, para inclusión de las familias que sin causa quedaron fuera de la red diseñada.
5. Obras hídricas en la zona de Fauzon -la Niña.
6. Modernización de desagües pluviales en la ciudad cabecera.

7. Ampliacion de red cloacal en ciudad nueva como asfaltado en barrio heroes de malvinas y los aromos.
8. Financiacion en trabajos en relleno sanitario asi como la adquisicion de geomembrana.
9. Reclamo sobre la continuidad de la autovia de ruta nacional numero 5
10. presentacion ante ABSA la necesidad de dar inicio de manera urgente a la reparacion de la planta depuradora de liquidos cloacales asi como recambio y mpliacion de la red cloacal dela ciudad.

Sabemos que la seguridad es un tema que preocupa a todos, y seguimos comprometidos en continuar mejorando nuestras políticas y acciones en este sentido

Junto al trabajo coordinado e integral entre el GUM, el Centro de Monitoreo, la Dirección de Tránsito y la policia comunal podemos ofrecer una respuesta más eficaz frente a los desafíos que se nos presentan, trabajando todos los días para construir una ciudad más segura.

Es un hecho que nuestros espacios verdes, cada vez más frecuentados y valorados por la comunidad, se han convertido en lugares de esparcimiento y recreación para todos. Sin embargo, también hemos sido testigos de la presencia de individuos que, lamentablemente, no buscan preservar estos espacios, sino más bien destruir y vandalizar lo que tanto nos ha costado construir y cuidar. Estos actos incluyen daños materiales a instalaciones públicas, ruidos molestos que afectan la tranquilidad de los vecinos, e incluso incendios provocados en zonas verdes que ponen en riesgo la seguridad de todos.

Es por ello que hemos tomado la decisión de reforzar las medidas de seguridad y aumentar las recorridas en estos espacios, con el fin de garantizar la tranquilidad y bienestar de quienes los utilizan de manera responsable y respetuosa. La protección de nuestros espacios comunes es una prioridad, y seguiremos trabajando incansablemente para erradicar estos comportamientos destructivos y asegurar que todos puedan disfrutar de

estos lugares en paz."

como parte de nuestro compromiso con la seguridad, estamos realizando una inversión constante en el mantenimiento y mejora de nuestras fuerzas policiales. Esta inversión incluye el arreglo y mantenimiento de los patrulleros, la compra de neumáticos, así como el abastecimiento de combustible necesario para asegurar que nuestras patrullas puedan operar de manera eficiente y efectiva. Además, estamos llevando a cabo un proceso de puesta en valor de los destacamentos policiales en diversas localidades, como La Niña, Quiroga, Morea y Patricios, con el objetivo de mejorar las condiciones de trabajo de nuestros efectivos y, al mismo tiempo, brindarles un mejor servicio a todos los vecinos. Se dará inicio en los próximos días al destacamento de Naon..

El centro de monitoreo cuenta con más de 220 cámaras en la ciudad y hemos podido instalar dentro del programa MUNICIPIO CONECTADO, en diferentes localidades: 4 en Quiroga, 2 en el provincial, 3 en Naon, 4 en French, en la bajada de 12 de Octubre, tan necesaria y solicitada por los productores de la zona, 2 en la ruta provincial número 65, en el parque de secuestros y en playa de camiones. Y a fin de optimizar su funcionamiento se han firmado convenios con las diferentes cooperativas para realizar su mantenimiento. **Quiero destacar que Desde el centro de monitoreo se han podido llevar adelante acciones preventivas y se han aportado múltiples pruebas colaborando con las fuerzas de seguridad y la justicia, logrando esclarecer con este aporte más del 70 % de hechos delictivos no solo en el partido sino también en la región.**

Se suman a estas medidas tecnológicas el programa OJOS EN ALERTA con más de 1000 vecinos formando parte del mismo y el sistema ALERTA MUJER.

Antes de finalizar con el área de seguridad, no quiero dejar de contarles a ustedes que en varios encuentros que he llevado adelante con funcionarios

del ministerio de seguridad le he manifestado nuestra profunda preocupacion asi como la de la gran mayoria de los municipios del interior de la provincia debido a la falta de asignacion de efectivos. Ya han pasado varios años que se viene reclamando lo mismo y lo unico que tenemos de certeza son la cantidad de bajas de hombres de la fuerza por diferentes motivos pero ningun alta. Eso hace a la seguridad y a la tranquilidad de los vecinos bonaerenses, pero de TODOS.. no solo a los del conurbano.. por eso solicito nuevamente a las autoridades y a los representantes de de este gobierno provincial que hoy nos acompañan en este recinto que nos unamos en este reclamo, porque quienes se van a favorecer no es esta gestion municipal ni la provincial... son nada mas y nada menos que los vecinos que nos eligieron para representarlos.

Un tema que nos preocupa y nos ocupa es la seguridad vial y el tránsito en nuestra ciudad. La clara decisión de esta gestión desde su inicio ha sido abordar la problemática del tránsito como uno de los mayores desafíos que enfrenta nuestro partido. Sabíamos que era el momento de tomar medidas concretas y decididas para mejorar la situación. Estamos convencidos de que, aunque para muchos estas medidas puedan resultar difíciles de aceptar, ya que estábamos acostumbrados a una falta de control , son fundamentales para lograr una mejora sustancial en la seguridad vial de nuestro partido, especialmente en la ciudad de 9 de Julio.

Desde el primer día, nuestra gestión ha estado comprometida en resolver esta problemática de manera integral. Para ello, se ha diseñado un diagrama y un cronograma de trabajo conjunto con la Dirección de Tránsito, el GUM y la Policía. Este trabajo conjunto tiene como objetivo llevar adelante el desafío de garantizar un control más eficiente en las calles y, al mismo tiempo, promover la educación vial como pilar fundamental en la prevención.

En este sentido, hemos realizado más de 800 operativos conjuntos de prevención y control vehicular, con el fin de lograr el cumplimiento de la normativa para circular de manera segura. Estos operativos no solo se limitan a la fiscalización, sino que también forman parte de un proceso integral de concientización. Como otra medida destacada, se ha implementado el programa "Tránsito en tu Barrio", el cual busca resolver muchas de las problemáticas inherentes al tránsito en los diferentes barrios de nuestra ciudad, acercando la gestión y el control de manera directa a los vecinos.

Además, hemos llevado adelante más de 200 charlas educativas en escuelas para sensibilizar a los más jóvenes sobre la importancia de respetar las normas de tránsito. Es fundamental que desde temprana edad se entienda la relevancia de cuidar la seguridad en las calles. También hemos realizado una fuerte campaña de demarcación vial, con señalética, demarcación de sendas, ochavas y la renovación de la señalización tanto en la ciudad como en las localidades. Esta campaña abarca no solo los accesos principales, sino también espacios verdes y áreas cercanas a las escuelas, para garantizar que los peatones, especialmente los más pequeños, puedan transitar de forma segura.

Por otro lado, hemos dado un paso importante al implementar por primera vez la posibilidad de obtener o renovar el carnet de conducir de manera accesible y con un acompañamiento directo para evacuar dudas tanto sobre el examen teórico como el práctico. Esta iniciativa no solo busca garantizar que quienes obtengan el carnet estén correctamente preparados, sino también que comprendan la responsabilidad que implica ser conductor.

En relación a un tema que ha generado preocupación en nuestra comunidad, hemos sido muy rigurosos con aquellos motociclistas que no solo no cumplen con las normativas para transitar, sino que tienen un claro objetivo: violar la tranquilidad de los vecinos. Estos individuos, en muchos casos,

alteran la paz pública con ruidos molestos y maniobras peligrosas, poniéndose en riesgo a sí mismos y a los demás. Se movilizan en bandadas, lo que ha generado la necesidad de implementar diversas estrategias para reducir su presencia en las calles.

En este sentido, hemos llevado adelante operativos cerrojos con resultados favorables, que han permitido la detención y el secuestro de múltiples vehículos. Además, hemos realizado allanamientos para secuestrar aquellas motos que están siendo utilizadas para estos fines. Hasta la fecha, hemos retenido más de 40 motos que operan bajo esta modalidad. La mayoría de estos vehículos permanecen en el parque de secuestro, ya que solo serán entregados una vez que se pongan en condiciones y se abone la multa correspondiente.

Quiero aprovechar esta oportunidad para expresar mi más sincero agradecimiento al cuerpo de inspectores y al GUM, quienes con un profundo compromiso velan por la seguridad vial en nuestra ciudad. Su trabajo incansable, muchas veces poniéndose en peligro, es fundamental para garantizar el bienestar de todos. Ellos han demostrado un compromiso que va más allá de su labor diaria, y sin su esfuerzo, muchas de las medidas implementadas no serían posibles.

Fuimos, somos y seremos estrictos en este sentido. Todo aquel que genere disturbios de este tipo será perseguido con el objetivo de preservar la tranquilidad y las buenas normas de convivencia a las cuales esta ciudad está acostumbrada.

Finalmente, quiero hacer un llamado a todos los vecinos: la seguridad vial tiene que nacer de cada uno de nosotros. Cada acción cuenta, cada decisión que tomemos al conducir o al caminar por nuestras calles impacta en la seguridad de todos. Les pido que nos comprometamos como comunidad en esta causa, porque solo así podremos profundizar las acciones de promoción y prevención para hacer de nuestra ciudad un lugar más seguro para todos.

Sabemos que no es un camino fácil, pero estamos convencidos de que estas medidas, junto con el trabajo comprometido de todos, marcarán un antes y un después en la seguridad vial de 9 de Julio.

Desde **La Subsecretaría de Producción y Empleo**, entendemos que el trabajo en conjunto con los sectores productivos, industriales, comerciales y emprendedores es clave para potenciar el crecimiento y la sostenibilidad de nuestra economía.

Nos hemos enfocado en ofrecer un acompañamiento integral a todos los actores de la producción, atendiendo sus diversas necesidades. Sabemos que las dificultades no se presentan de manera aislada, por eso, gestionamos recursos para dar respuesta a emergencias como la agropecuaria, y facilitamos el acceso a herramientas financieras, tales como líneas de crédito, repensando constantemente las fuentes de financiamiento para adaptarnos a los tiempos actuales y a los desafíos que se nos presentan.

En este contexto, la innovación y la tecnología juegan un papel crucial. Por eso, hemos implementado herramientas avanzadas como el Sistema de Información Geográfica (GIS), que no solo optimizan la nomenclatura rural, sino que también nos permiten realizar un seguimiento detallado de las acciones y proyectos en marcha. A través de esta plataforma, generamos estadísticas precisas que son esenciales para la toma de decisiones, mejorando la planificación y la ejecución de políticas públicas.

Destacamos la organización JUNTO CON LA CAMARA DE COMERCIO del festival de Compras en sus dos ediciones, eventos que movilizaron más de 15000 personas y generaron un movimiento económico de las de 40 millones

de pesos., Junto con "Sazón", ha sido una clara muestra de la efectiva colaboración entre la gestión pública y privada. Estas ferias no solo han beneficiado al sector comercial, sino que también han ofrecido a los vecinos espacios atractivos para el esparcimiento y la cultura.

Uno de los pilares fundamentales de nuestra gestión ha sido avanzar en la creación del Parque Industrial Mixto, concebido como un espacio que integrará a diversos actores de nuestra comunidad. Este proyecto busca no solo potenciar la actividad industrial, sino también fomentar la colaboración entre el sector público, privado y las instituciones , generando un entorno propicio para el crecimiento económico y la generación de empleo. Estamos convencidos de que, con el esfuerzo conjunto de todos los actores involucrados, lograremos materializar este proyecto que marcará un antes y un después en el desarrollo económico de nuestra ciudad.

En línea con este objetivo, se proyecta para este 2025, junto con el sector empresarial y comercial, un Censo Productivo que nos permitirá obtener datos certeros sobre la capacidad productiva de 9 de Julio. Esta herramienta será esencial para identificar oportunidades de mejora, optimizar recursos y tomar decisiones informadas que impulsen el desarrollo sostenible de nuestra región.

Otro de los grandes objetivos por parte de la subsecretaria es impulsar y ser sede de una ronda de negocios, local, regional y internacional a través de la CAME y el ministerio de producción.

La Oficina de Empleo Municipal de Nueve de Julio ha fortalecido su compromiso con la comunidad mediante la implementación de diversas iniciativas orientadas a mejorar la inserción laboral y el desarrollo

emprendedor. En colaboración con la Dirección de Recursos Humanos, se proyecta desarrollar una base de datos local que permite un seguimiento más eficiente de los perfiles laborales y las oportunidades disponibles. Además, se ha brindado asesoramiento personalizado a personas con discapacidad, apoyando su integración al mercado laboral y promoviendo su autonomía económica.

Asimismo, el programa "Habitando Aulas" y la Feria de Educación y Empleo han proporcionado a jóvenes y adultos oportunidades de orientación y asesoramiento en áreas educativas y laborales, fortaleciendo su preparación y empleabilidad.

.En 2024, la **Dirección de Educación** ha trabajado con un enfoque integral, ofreciendo una oferta educativa diversa y pensada para mejorar las habilidades y competencias de nuestros vecinos, brindándoles no solo conocimiento, sino también herramientas que posibiliten su acceso al mercado laboral. A través de la **Universidad Popular** y sus **extensiones rurales**, más de 500 personas pudieron acceder a una variedad de cursos y talleres, diseñados con el propósito de ampliar sus oportunidades tanto laborales como personales.

Las propuestas fueron pensadas para responder a las necesidades del contexto local y brindaron herramientas concretas para la inserción laboral. Entre los cursos ofrecidos se incluyen áreas como **herramientas contables e impositivas, mantenimiento de espacios verdes, diseño y reciclado textil, cestería ecológica, costura básica y uso de máquina de coser, taller de aprendizaje de moldes y confección de prendas, pintura, orientación vocacional, computación básica para adultos** y manejo de **AutoCAD y fotoproducto**. Estos programas no solo suman conocimiento, sino que también proporcionan habilidades prácticas que los participantes pueden aplicar directamente en su entorno laboral. También quiero destacar el trabajo realizado en las **Escuelas de Artes y Oficios de Dudignac** y

Quiroga, y en el resto de las localidades, con la participación de más de **180 alumnos** en diversas propuestas formativas . Entre las actividades ofrecidas, se destacaron cursos de **corte y confección, taller de telar, moldería, juguetería, tejido, computación, taller de canto colectivo** en Quirga, **mosaiquismo, inglés, talleres de iniciación en folklore, reciclado textil y diseño**. Y un **espacios creativo para las infancias**, este ultimo en la localidad de Patricios. En total, más de 180 vecinos de nuestras localidades participaron activamente en estos talleres y cursos.

Además, como parte de la **subsede de UBA 21**, se ofrecieron materiales educativos de calidad, permitiendo que muchos vecinos pudieran acceder a una formación académica de nivel universitario, con el respaldo de una institución de prestigio como la Universidad de Buenos Aires.

Otro logro destacado de este año fue la finalización de las **dos diplomaturas conveniadas con el programa PUENTES**, en colaboración con la **Universidad de Tres de Febrero**. En la sede de San Cayetano, nuestros vecinos completaron con éxito la **Diplomatura en Diseño Web y Página Frontend** y la **Diplomatura en Diseño Audiovisual**, lo que abre nuevas puertas para quienes buscan desarrollarse en el campo de las nuevas tecnologías y la comunicación visual.

Estas acciones demuestran el compromiso de nuestra gestión con la **educación inclusiva** y el **desarrollo de capacidades productivas** que impacten positivamente en la vida de nuestros ciudadanos. En 2025, continuaremos ampliando y mejorando nuestra oferta educativa, siempre con el objetivo de garantizar que cada vecino tenga acceso a oportunidades de crecimiento personal y profesional."

Asimismo, hemos acompañado a más de **600 familias** en la educación de sus niños y adolescentes, garantizando el acceso a la educación a través de **becas** y el **boleto estudiantil**. Esto nos ha permitido asegurar que todos

nuestros jóvenes, independientemente de su situación económica, puedan continuar su formación y acceder a las oportunidades que les ofrece el sistema educativo.

Adicionalmente, este año hemos realizado una importante **inversión en infraestructura educativa**. Con un total de **más de 100 millones de pesos**, hemos llevado adelante una serie de **intervenciones en instituciones educativas** de todo el distrito, mejorando las condiciones edilicias así como también de su mobiliario. Entre las intervenciones más destacadas se incluyen:

EET N°1 con la compra de ventiladores industriales

Jardín de Infantes N° 909 con la adquisición de barandas

EEST N° 2 insumos metalúrgicos,

juegos de patios para EP N° 51

EP N° 52 de Fauzón

Jardín de Infantes N° 917

EPN° 18 La Niña

CDI Planta Urbana ampliación de patio de juego y juegos nuevos

Jardín N° 901 pintura para el jardín

Jardín N° 908 pintura

Obra de gas en EEP N° 55

obra de gas Jardín de Infantes N° 909

obra de gas en ISET A

obra de Jardín N° 913

Refacción de la pileta en CEC N° 801

En el transcurso del 2024 hemos adquirido casi la totalidad de herramientas tecnológicas necesarias para a la brevedad iniciar el programa socio productivo SAN CAYETANO.

Este esfuerzo por parte de nuestra gestión refleja el compromiso de seguir trabajando en conjunto con las instituciones, con el fin de generar oportunidades de crecimiento para todos los habitantes de nuestra comunidad. En este 2025, continuamos ampliando esta oferta educativa.

Ya esta abierta la inscripción para la DIPLOMATURA UNIVERSITARIA EN INICIACIÓN A LA PROGRAMACION Y ANALISIS DE DATOS DE LA UNIVERSIDAD DE BUENOS AIRES A TRAVES DEL PROGRAMA PUENTES.

Continuamos con las gestiones para que en 9 de julio haya una sede de UNNOBA, y PODER CONTAR CON MAS EXTENSIONES UNIVERSITARIAS.

LA OFERTA DE LA UP SIGUE SIENDO MUY VARIADA. ESTE AÑO CONTAREMOS CON:

talleres de costura avanzada.

Uso de maquina de coser y accesorios

Taller de lenceria.

Reciclado textil y expresiones creativas

bordado

pintura en acrilico,

herramientas contables e impositivas, autocad 3D, espacio emprendedor, economia, finanzas e inversiones, fotografia, diseño de espacios verdes, cursos de UBA XXI todos ellos dictados en el centro de capacitacion SAN CAYETANO.

Emprenderemos un desafio “ la escuela de oficios para la construccion” un proyecto en el que los vecinos podran adquirir conocimientos en el oficio de la construccion y de aquellos oficios que esten directamente relacionados con la misma.

Se continua con el programa “ emprendiendo a emprender”, que tiene como objetivo la capacitacion y el reconocimiento a emprendedores innovadores con proyeccion de crecimiento. Este año la edicion culmino con la entrega del premio Mariel Neira, con un total de 3.000.000 de pesos entre sus ganadores.

-----Quiero aprovechar este espacio para felicitar a todos los participantes por su dedicación y compromiso social. Este año, la ganadora fue Carolina Ferreyra, madre de Pedro, quien presentó su emprendimiento “Abuela Pocha”, una fábrica de pastas frescas. Este proyecto cooperativo e inclusivo nace con el objetivo de abordar la inserción laboral de personas con discapacidad, y está conformado por los equipos *Downtasticos* y *Nacimos para ti*. Es inspirador ver cómo iniciativas como esta promueven la integración y la igualdad de oportunidades -----

En 2024, la **Dirección General de Cultura** trabajó incansablemente con el objetivo de visibilizar las diferentes áreas que nos permiten conectar con nuestra identidad, y ese trabajo se vio reflejado en la unión de recursos y la creación de alianzas estratégicas con las instituciones y comercios locales.

En el ámbito artístico, se desarrolló una agenda cultural que presentó semanalmente propuestas de la ciudad, con la participación activa de los vecinos.

Dentro de todas las ofertas culturales destacamos la vuelta del **Carnaval**, un evento que tan presente en la memoria de muchos de nosotros, que por mas de 20 años no se llevo adelante y que ahora hemos decidido volver a disfrutar!!!!!! los carnavales 2025 convocaron a mas de 15000 vecinos y fueron articulados con la murga local *Los Ruidosos del Oeste* y muchas *instituciones locales*. *Realmente el fin de semana de carnaval fue un éxito!! vamos por muchos mas !!*

Sazón, ya nuestra marca registrada, ejemplo de la articulación con el sector gastronómico privado, se consolidó como el escenario estelar para los artistas locales y de otras localidades, y, permitiendo que muchos pudieran ofrecer un show completo, tanto musical como artísticamente.

El programa **Vacaciones de Invierno en Movimiento** es un programa diseñado y diagramado para disfrutar con las familias de las diferentes localidades, llegando a cada una de ellas con propuestas lúdicas y artísticas para las infancias y sus familias. También vinculamos las fechas patrias con patios de baile y tradiciones típicas, y celebramos el Día de la Niñez en conjunto con numerosas instituciones, generando una tarde única en la plaza central.

El Día de la Música fue otra gran oportunidad para visibilizar los espacios de formación musical que el municipio ofrece, con un encuentro lleno de música en el Parque y conciertos en el Salón Blanco.

En cuanto al **aniversario de la ciudad**, trabajamos bajo el lema "Tu historia, nuestra historia", creando alianzas con instituciones, escuelas, entidades deportivas y fiestas populares, lo que permitió una celebración inclusiva y representativa de todos los sectores de nuestra comunidad.

Asimismo, acompañamos a la **Orquesta 9 de Julio**, el **Coro Santa Cecilia**, la **Banda Municipal** y el **Taller de Ensamble**, visibilizándolos en nuevos espacios fuera del tradicional Salón Blanco Municipal, y apoyamos la participación de nuestros jóvenes en los **Juegos Bonaerenses**, entendiendo la importancia de seguir promoviendo estas oportunidades enriquecedoras en disciplinas artísticas.

Desde la **Dirección de Deportes** se implementaron una serie de programas y actividades que no solo promovieron la salud, sino que también jugaron un papel fundamental en la contención social, trabajando de manera estrecha con diversas instituciones locales. Entre las iniciativas más destacadas, sobresale el programa de actividades aeróbicas y funcionales, que tuvo un

impacto muy positivo en la ciudad y en las localidades, logrando una gran participación de los vecinos.

Asimismo, el programa de actividad física para adultos mayores en el Playón Municipal creció considerablemente, con una mayor concurrencia cada vez, ofreciendo un espacio accesible para que los adultos mayores puedan mantenerse activos y disfrutar de los beneficios del ejercicio físico en un entorno saludable.

Se llevaron a cabo carreras urbanas con una alta participación, y también se brindó apoyo a eventos deportivos nacionales como los campeonatos de Cestoball y Judo, que reunieron a deportistas de todo el país. Además, se apoyaron numerosos viajes para disciplinas como cestoball, básquet, hockey, rugby, entre otras, permitiendo que los deportistas locales participaran en competencias regionales, provinciales y nacionales.

Un logro destacado fue la participación de 211 deportistas y artistas en los Juegos Bonaerenses, que se realizaron en Mar del Plata, donde nuestros representantes tuvieron una destacada actuación, mostrando el talento y compromiso de nuestra comunidad.

La Dirección de Deportes también se comprometió con actividades recreativas para adultos mayores, talleres deportivos en el programa Envión, y encuentros de integración, promoviendo la inclusión social. A través de estas acciones, el deporte se consolidó como una herramienta clave para fomentar la salud, la unidad y la participación social, trabajando junto a las instituciones y ofreciendo oportunidades para todos los vecinos, sin importar su edad o condición.

Hace pocos días, nuestras localidades vivieron un momento significativo con la realización de las elecciones de delegados municipales, donde se registró una participación récord de vecinos poniendo su voto en las urnas. Les doy la bienvenida a todos los

delegados al equipo de gestión, confiando en que su compromiso con la administración municipal y con cada una de sus localidades será absoluto.

Esta gestión siempre ha tenido como premisa fundamental la colaboración activa con nuestras instituciones locales. Por ello, los invito a trabajar juntos, creando espacios y ambientes propicios que permitan que nuestras acciones conjuntas beneficien a toda la comunidad.

Uno de nuestros principales objetivos ha sido acercar las políticas municipales a cada rincón de nuestro partido, atendiendo a una inquietud manifestada por muchos vecinos. Para ello, implementamos programas como "Municipio Cercano", que acercó las oficinas de trámites municipales a las distintas localidades, realizando dos visitas a cada una. Además, organizamos "Vacaciones de Invierno en Movimiento", respondiendo al pedido de ofrecer propuestas artísticas y recreativas para que nuestros niños pudieran disfrutar de sus vacaciones de una manera diferente. Pude acompañar personalmente a la mayoría de los pueblos, y las sonrisas y la alegría de los niños fueron una recompensa invaluable.

La cúpula de seguridad también se hizo presente en todas las localidades, escuchando y atendiendo las inquietudes de nuestras comunidades.

Asimismo, junto con "Municipio Cercano", la Oficina de Castración brindó servicios que respondieron a las solicitudes de los vecinos, demostrando nuestro compromiso con el bienestar animal.

En cuanto a las obras realizadas en nuestras localidades, al igual que en la ciudad cabecera, nos vimos afectados por la situación económica nacional. Sin embargo, logramos ejecutar importantes trabajos, como el bacheo de calles en French, una demanda histórica de sus habitantes, y en Quiroga, mejorando la transitabilidad y seguridad vial. También llevamos a cabo la limpieza de canales y alcantarillas de todas las localidades, recambio de tubos de drenajes, el embellecimiento de plazas y la forestación en el

camino Dudignac Morea. Además, se avanzó en materia de seguridad vial con la instalación de nueva señalética y demarcación vial, junto a operativos de tránsito coordinados en conjunto con gum..

Hemos iniciado los trabajos en el camino alternativo para tránsito pesado en la localidad de French, una necesidad planteada por años y que finalmente comenzamos a abordar. Asimismo, seguimos gestionando para retomar el proyecto del estabilizado del camino a 12 de Octubre, licitado en el 2023 y el tramo final de estabilizado de Carlos María Naón.

Por último, el programa "Municipio Conectado" permitió la instalación de nuevas cámaras de seguridad en nuestras localidades y la actualización de sus conexiones a fibra óptica, garantizando mayor estabilidad y eficiencia en la vigilancia y protección de la localidad.

Seguiremos trabajando incansablemente para que cada localidad de nuestro partido se sienta acompañada y respaldada, construyendo juntos un futuro próspero y lleno de oportunidades para todos.

La Oficina Municipal de Información al Consumidor (OMIC) de 9 de Julio brinda asesoramiento, orientación y resolución de conflictos entre consumidores y proveedores de bienes y servicios, Su función incluye recibir denuncias, facilitar conciliaciones y dictar resoluciones en temas como contratos de adhesión, servicios públicos, productos bancarios, entre otros. Además, está vinculada al sistema de Ventanilla Única Federal para gestionar reclamos a nivel nacional. En 2024, la OMIC resolvió más de 780 casos y recuperó más de 35 millones de pesos para los consumidores. Además, participó en campañas de educación, mejoró la accesibilidad en las localidades del partido y apoyó la segmentación tarifaria de servicios. En 2025, se busca continuar con su misión de ofrecer soluciones rápidas y eficientes, promoviendo la seguridad jurídica y visibilidad de su trabajo.

Desde la **secretaría de hacienda** Para lograr mantener la estabilidad financiera y optimizar los recursos, hemos implementado medidas estratégicas, entre las cuales se han disminuido la planta de personal en aproximadamente 40 empleados, redireccionando los recursos disponibles hacia las áreas más críticas para la comunidad. Además, se ha promovido a empleados de carrera a cargos jerárquicos, priorizando la experiencia, el conocimiento y el compromiso con el municipio, lo que ha permitido una administración más eficiente y coherente con los tiempos que vivimos.

A través de los planes de pagos que estuvieron vigentes durante el ejercicio 2024 **lograron regularizar sus deudas mas de 2500 contribuyentes.**

Se obtuvo un EQUILIBRIO FISCAL positivo y Se logró disminuir la DEUDA FLOTANTE del ejercicio un 33% en términos nominales con respecto al ejercicio anterior. Siendo prioridad de esta Secretaría mantener el equilibrio de las cuentas públicas.

Habiendo finalizado con este resumen los logros y compromisos cumplidos en el pasado año de gestión y los desafíos y proyectos a futuro, como intendente, quiero hacer un llamado a la reflexión.....

El verdadero objetivo de nuestro trabajo es servir a la comunidad, y es por eso que les invito a todos, sin distinción, a trabajar de forma mancomunada. Nuestro compromiso está y seguirá estando en poner al vecino en el centro de nuestras acciones, con la mirada puesta en mejorar su calidad de vida, sin distorsionar ni desviar la atención hacia cuestiones que no contribuyen al bienestar común.

Es importante que todos entendamos que la política no es un terreno para sembrar discordia. Cuando nos centramos en lo negativo, lo único que logramos es ensuciar el nombre de personas que, con honestidad y esfuerzo, quieren aportar su granito de arena a la transformación de nuestra sociedad.

Muchos de ustedes han mencionado, en campaña y en sus intervenciones, que la política es una herramienta de transformación. Estoy convencida de que esa es la verdadera esencia de lo que hacemos aquí: transformar nuestra realidad, no con confrontaciones sin sentido, sino con propuestas y acciones concretas que realmente lleguen a cada vecino de nuestro municipio.

Les propongo que dejemos de lado las disputas estériles y nos enfoquemos en lo que verdaderamente importa: trabajar juntos por el futuro de nuestra comunidad. La transformación comienza en cada uno de nosotros, y hoy más que nunca, necesitamos unidad y responsabilidad para avanzar.

Con responsabilidad, honestidad y un profundo sentido de pertenencia, seguire adelante, dando lo mejor de mi para que nuestro partido crezca con todos y para todos

Muchas gracias a todos y de esta forma dejo formalmente inaugurado el periodo de sesiones ordinarias 2025.